

1ère apparition publique du pape depuis sa chute

Reuters, 22 mai 1994

ROME, 22 mai, Reuter - Apparemment en forme, le pape Jean Paul II est apparu dimanche à la fenêtre de sa chambre à l'hôpital Gemelli de Rome, où il a été opéré le 29 avril après s'être fracturé le col du fémur.

Agé de 74 ans, le souverain pontife était amaigri mais semblait de bonne humeur.

“Ils m'examinent sous toutes les coutures, au point que j'ai découvert certains organes dont j'ignorais l'existence”, a-t-il lancé aux dizaines de pèlerins et de malades rassemblés dans la cour de l'hôpital.

“Je vous remercie et j'espère que vous n'aurez pas à revenir ici (...) J'espère vous revoir d'une autre fenêtre”, a-t-il dit en faisant allusion à la fenêtre de ses appartements du Vatican d'où il s'adresse chaque dimanche à la foule massée place Saint-Pierre.

Auparavant, il avait prononcé à la radio sa traditionnelle allocution dominicale, pour la quatrième fois depuis son accident. Il a prié pour les populations du Rwanda, de Bosnie et de tous les pays en guerre.

Le président du Conseil italien, Silvio Berlusconi, lui a rendu visite samedi et a dit en sortant que le pape pourrait sans doute reprendre ses activités dans quelques jours. /FAN

(c) Reuters Limited 1994